

FORKOPIMDA

Brigadir Agus Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Program AA DEDE PRESISI

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIIMDA.COM

Oct 10, 2023 - 11:32



Brigadir Agus Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Program AA DEDE PRESISI

Sukabumi, 10 Oktober 2023 - Hari Selasa menjadi momen yang penting bagi warga Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Pukul 10.00 WIB, Brigadir Agus Ruslandi, SE, seorang Bhabinkamtibmas yang

bertugas di wilayah tersebut, menggelar kegiatan Door to Door Sumbang (DDS) dengan sistem anjongsana yang penuh makna.

Dalam pertemuan tersebut, Brigadir Agus Ruslandi tak hanya hadir sebagai seorang petugas keamanan, tetapi juga sebagai sahabat bagi masyarakat Desa Bojongsari. Berbagai pesan dan himbauan penting disampaikan kepada warga masyarakat, menjadikan interaksi ini sebagai bentuk nyata dari penguatan keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Brigadir Agus Ruslandi adalah:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan:** Warga diminta untuk berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ini merupakan langkah penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
2. **Laporkan Kegiatan dan Kejadian Menonjol:** Brigadir Agus Ruslandi juga mengajak warga untuk aktif melaporkan kegiatan atau kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak berwenang. Hal ini akan membantu dalam mencegah potensi masalah lebih lanjut.
3. **Pencegahan Radikalisme:** Kehadiran Bhabinkamtibmas juga digunakan sebagai sarana untuk mengimbau masyarakat agar lebih waspada terhadap paham radikalisme. Pencegahan dan partisipasi aktif masyarakat dianggap kunci dalam menjaga keamanan dan ketertiban.
4. **Peringatan Terhadap Perdagangan Orang:** Dalam upaya menghindari perdagangan orang atau TPPO, warga diminta untuk lebih berhati-hati dan tidak mudah tergiur dengan ajakan yang mengarah ke luar negeri.
5. **Peran dalam Perang Melawan NARKOBA:** Masyarakat diajak untuk lebih aktif berperan dalam upaya menjaga Desa Bojongsari dari ancaman NARKOBA, menjadikannya lingkungan yang bersih dan sejuk.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kedekatan antara petugas keamanan dan masyarakat, serta membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga Desa Bojongsari. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap dalam kondisi aman dan kondusif.

Rasa hormat kepada Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, yang terus mendukung upaya-upaya positif seperti ini dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga kegiatan serupa akan terus dilaksanakan demi terwujudnya Desa Bojongsari yang lebih baik.